

Liebst du mich auch?

Von Hiyume

Kapitel 4: Rabi und Yu

Rabi geht nun zu Kanda und setzt sich einfach ihm gegenüber und grinst Kanda dann an. Dieser schaut ihn nur kurz an und ignoriert ihn dann einfach. Nun überlegt Rabi was er sagen soll, doch seine Gedanken driften ganz schnell ab als er Kanda so beim essen zusieht. Er ist immer wieder fasziniert von Kanda, egal was er macht oder tut, Rabi kann einfach nicht die Augen von ihm lassen.

„Was willst du?“ fragt Kanda als er fertig gegessen hat. Rabi wird so aus seinen Gedanken gerissen und wird deswegen etwas rot. Zum Glück kann Kanda keine Gedanken lesen sonst wäre Rabi gleich tot.

„Ich will nichts besonderes, ich dachte nur das ich dir Gesellschaft leiste.“ antwortet Rabi und lächelt nun.

„Hab ich dir nicht gesagt das ich froh bin wenn ich nichts mit euch zu tun habe?“

„Doch, aber ich glaub dir nicht.“

„Wie du glaubst mir nicht?“

„Na ja, ich denke einfach das es keinen Menschen gibt der immer gerne alleine ist.“

„Tja, aber so einer sitzt vor dir. Ich bin gerne alleine.“

„Lügner.“ sagt Rabi und schon ist Kanda wieder genervt.

„Du nervst mich.“

„Ich weiß, Jeder scheint dich doch zu nerven.“

„Ja, ist auch so.“

„Yu du hättest es so viel leichter wenn du mal lockerer wärst.“ sagt Rabi und nun reicht es Kanda. Er steht auf und will gehen, doch Rabi steht auch auf und hält ihm am Arm fest. Kanda will sich zu ihm drehen doch er stolpert und da Rabi ihn festhält fallen sie Beide auf den Boden. Kanda landet mit dem Rücken am Boden während Rabi auf Kanda gelandet ist. Nur wenige Zentimeter trennen ihre Gesichter von einander. Rabi wird sofort rot, doch sein Körper will sich einfach nicht bewegen, denn es ist gerade so schön für ihn.

„Willst du nicht mal von mir runter gehen?“ fragt Kanda total genervt.

„Nein, jetzt gerade nicht.“ antwortet Rabi verträumt. Nun schaut Kanda ihn überrascht an, was Rabi wieder in die Realität bringt. Sofort steht Rabi auf und reicht Kanda dann seine Hand, doch dieser nimmt sie nicht an und steht alleine auf. Rabi ist knallrot im Gesicht weil es ihm peinlich ist das er das gesagt hat. Ohne ein weiteres Wort verschwindet Kanda einfach und Rabi setzt sich wieder zu Allen der endlich alles von seinem Essen verdrückt hat.

„Was war denn das? Wolltest du ihn gleich flach legen, oder was?“ fragt Allen

grinsend.

„Nein, wollte ich nicht. Aber ich hab daran gedacht.“ antwortet Rabi und seufzt kurz. Nun kichert Allen etwas.

„Bei der Situation hat sich wohl das Kopfkino eingeschaltet.“

„Ja, das hat es.“

„Aber wie schön das du nicht runter gehen wolltest.“ kommt es von Allen der nun lacht. Er findet es wirklich lustig wie Rabi darauf reagiert hat.

„Kann ich doch nichts dafür das mein Körper nicht wollte.“ kommt es von Rabi der nun auch etwas kichert.

„Ja und dein Kopf wollte auch nicht.“

„Ach lass mich doch in Ruhe.“

„Das nächste Mal wartest du bis er nackt ist, dann gehst du nie wieder von ihm runter.“ lacht Allen und nun schaltet sich wieder Rabis Kopfkino ein.

„Ähm Rabi.“ kommt es von Allen.

„Ja?“

„Deine Nase blutet.“

„Verdammt!“ kommt es von Rabi der nun versucht sein Nasenbluten zu stoppen.

„Sag bloß du hast dir das gerade echt vor gestellt.“

„Ja hab ich und das nur weil du so was sagen musstest.“ sagt Rabi und nun lacht Allen wieder.

„Ich fasse es nicht, du kriegst echt Nasenbluten weil du dir das vorstellst.“ kommt es von Allen der immer noch lacht. Rabi schaut ihn böse an, doch dann muss er selbst lachen. Rabi wundert sich echt manchmal das er so stark auf Kanda reagiert. Doch das zeigt nur wie gerne Rabi ihn doch hat.

Als Rabi sein Nasenbluten wieder unter Kontrolle hat, gehen die Beiden. Sie treffen dann auf Lenalee, die gehört hat was heute Morgen wieder los war.

„Ich glaube mein Bruder lernt es niemals.“ sagt Lenalee leicht lächelnd.

„Na ja, damit müssen wir eben leben.“ kommt es von Allen.

„Ach ja, da fällt mir was ein. Rabi, Komui möchte später etwas mit dir bereden.“

„Okay, weißt du auch um was es geht?“ fragt Rabi, doch Lenalee schüttelt nur den Kopf.

„Nein, das weiß ich nicht.“

„Na macht ja nichts, das werde ich ja dann erfahren.“

„Ja, aber ich muss auch weiter, hab noch was zu tun.“ sagt Lenalee und verschwindet auch schon.

„Was Komui wohl von dir will.“ sagt Allen.

„Keine Ahnung, aber ist jetzt auch egal.“ kommt es von Rabi. Er fragt sich was Komui von ihm will, aber vielleicht geht es ja um Innosence. Ob er da dann alleine gehen soll? Wenn nicht fragt er sich wer wohl mit kommt. Allen ist es nicht sonst müsste er dann mit zu Komui. Na ja, aber das wird er ja dann erfahren.

Fortsetzung folgt.....